

人気フラワーアーティストKAORUKOさんが トータルコーディネイトの美学「大人Cawaii ブーケドレス」を発表



1 着作ドレスを発表したKAORUKOさん(左)とマリーアントワネットをイメージしたドレスを着たタレントの夏川純さん(右) ■ 背景はUPの花柄から「KAORUKO」ロゴが手書き風で入った背景。■ 1枚のドレスに幾種類のペルベットのリボンとストールが付いた複数用意。■ 振袖の上品な赤と黒のエナメルのホースリバウンドトリムが印象的。■ 大輪の花とゴールドが上品なラメ入りを百合の花びらでつくこと貴婦姫ライク。■ 植物学模様を取り入れたレンガラズードレスで個性的。■ ワンストラインのスリロブスキークリスタルとパールがポイントの人気のマーメイドドレス。■ シフォンのバラをちりばめてロマンティックに。■ 水色とピンクでドリーミーな雰囲気を。■ カラーとパールで水の響きをイメージ。■ ピンクトープランの組み合わせでかわいらしさUP



フラワーアーティストのKAORUKOさんが2月15日、東京・日黒雅叙園のチャペルで「大人Cawaii ブーケドレス」を発表。モデルにタレントの夏川純さんと現役女子大生12人を迎えて、13作品を披露した。

KAORUKOさんは、ブライダルフラワーの第一人者としてテレビや雑誌でカリスマ的人気を誇るフラワーアーティストであり、2万組のオリジナルウェディングを手掛けるウェディングプロデューサーでもある。今回お披露目されたのは、ドレス・ブーケ・ヘアアクセサリーが三位一体となったデザイン。

今年の1月に入籍をし、結婚式を控えた夏川純さんが着用したドレスは、マリーアントワネットをイメージしてつくられたゴージャスなもの。ドレス・ブーケ・ヘアアクセサリーにピンクのバラをたっぷり使い、お嬢様のような華やかなコーディネイトになっている。「歩くたびにブーケが揺れてすごく楽しい気分になりました。女の子にとってピンクは憧れです。自分の結婚式でも着てみたいですね」と笑顔で語った夏川さん。この幸せオーラ全開の「大人Cawaii ブーケドレス」に注目が集まりそうだ。